

Lo que viene:

PARO PORTUARIOS: FRUTEROS DISPONIBLES PARA COLABORAR EN UNA SOLUCIÓN

El paro de los portuarios, la semana pasada, generó preocupación entre los productores de fruta, quienes, a través de Fedefruta, señalaron que se trataba de “medidas obsoletas de presión”. Jorge Valenzuela, presidente de Fedefruta, comentó que la situación podía afectar negativamente una buena temporada y señaló que “nos ponemos a disposición para colaborar en una solución, pero creemos que medidas de presión obsoletas no harán que las partes puedan sentarse a conversar. En el pasado, hemos enfrentado situaciones similares. Es crucial que las reuniones entre los trabajadores portuarios y las autoridades se realicen de forma regular y anticipada para prevenir estos conflictos”.

SOFO TIENE NUEVO SECRETARIO EJECUTIVO

El ingeniero agrónomo Carlo Rojas es el nuevo secretario ejecutivo de la Sociedad de Fomento Agrícola de Temuco, en reemplazo de Andreas Köbrich. Rojas es oriundo de La Araucanía, aunque sus estudios superiores los realizó en la Universidad Mayor, en Santiago. Además fue asesor de la dirección nacional del SAG, donde posteriormente fue subdirector nacional. Ante los desafíos de la institución, señaló que “ello requiere de un sector que esté ocupado de temas tales como el cambio climático, la eficiencia hídrica, la productividad, la incorporación de tecnología e innovación en los procesos y, en eso, la mirada de las nuevas generaciones es fundamental”.